

Kennwerte ab 1.1.2026

bisher

		Monatlich		Jährlich	Jährlich
		CHF		CHF	✓
AHV / IV	Maximal versicherter Lohn	CHF	7'560.00	CHF 90'720.00	✓
	* Minimale einfache Alters/IV-Rente	CHF	1'260.00	CHF 15'120.00	✓
	* Maximale einfache Alters/IV-Rente	CHF	2'520.00	CHF 30'240.00	✓
	Minimale Zusatzrente Ehefrau 30%	CHF	378.00	CHF 4'536.00	✓
	Maximale Zusatzrente Ehefrau 30%	CHF	756.00	CHF 9'072.00	✓
	* Minimale Alters/IV-Rente Ehepaar 150%	CHF	1'890.00	CHF 22'680.00	✓
	* Maximale Alters/IV-Rente Ehepaar 150%	CHF	3'780.00	CHF 45'360.00	✓
	Minimale Witwenrente 80%	CHF	1'008.00	CHF 12'096.00	✓
	Maximale Witwenrente 80%	CHF	2'016.00	CHF 24'192.00	✓
	Minimale Waisenrente 40%	CHF	504.00	CHF 6'048.00	✓
	Maximale Waisenrente 40%	CHF	1'008.00	CHF 12'096.00	✓
	Minimale Vollw.- Doppel-Kinderrente 60%	CHF	756.00	CHF 9'072.00	✓
	Maximale Vollw.- Doppel-Kinderrente 60%	CHF	1'512.00	CHF 18'144.00	✓
	* 13. AHV-Rente: im Dezember 2026 wird erstmals eine 13. AHV-Rente ausbezahlt				
	Beiträge				
	AHV/IV/EO-Beitrag			10.60%	✓
	Freibetrag für AHV-Rentner	CHF	1'400.00	CHF 16'800.00	✓
	Minimallohn bei Neberwerb (ohne Privathaushalt)	CHF	208.33	CHF 2'500.00	✓
	Mindestbeitrag pro Jahr für Nichterwerbstätige			CHF 530.00	✓
	Maximaler Beitrag pro Jahr für Nichterwerbstätige			CHF 26'500.00	✓
	Mindestbeitrag pro Jahr für freiwillige AHV/IV			CHF 1'010.00	✓
	Maximaler Beitrag pro Jahr für freiwillige AHV/IV			CHF 25'250.00	✓
ALV	Maximal versicherter Lohn	CHF	12'350.00	CHF 148'200.00	✓
	Beiträge				
	ALV-Beitrag bis zu einem Jahreslohn von CHF 148'200.00			2.20%	✓
	Jahreslöhne über CHF 148'200.00			0.00%	✓
UVG / SUVA	Maximal versicherbarer Lohn pro Jahr			CHF 148'200.00	✓
	Maximal versicherbarer Lohn pro Tag			CHF 406.00	✓
	Minimal zu versichernder Lohn bei Betriebsinhabern & Selbständigen			CHF 74'100.00	✓
	Minimal zu versichernder Lohn bei Familien-Mitgliedern ohne AHV-Lohn			CHF 49'400.00	✓
BVG	Maximal anrechenbarer Lohn ohne Koordinationsabzug			CHF 90'720.00	✓
	Mindestjahreslohn			CHF 22'680.00	✓
	Koordinationsabzug			CHF 26'460.00	✓
	Maximal versicherter koordinierter Lohn			CHF 64'260.00	✓
	Minimal versicherter koordinierter Lohn			CHF 3'780.00	✓
	BVG-Obligatorium-Mindestzinssatz			1.25%	✓
Säule 3A	Jährlich maximal vom steuerbaren Einkommen abzugsberechtigte Beiträge				
	Erwerbstätige mit Pensionskasse			CHF 7'258.00	✓
	Jährlich vom steuerbaren Einkommen abziehbar				
	Erwerbstätige ohne Pensionskasse			CHF 36'288.00	✓
	Jährlich 20 % des Erwerbseinkommens				
Ab 1.1.2026 sind rückwirkende 3a Nachzahlungen für Lücken bis zum Maximalabzug ab 2025 während 10 Jahren möglich					